

**STUDIEN ZUR PHÄNOMENOLOGIE
UND PRAKTISCHEN PHILOSOPHIE**



José Pedro Cornejo

Sein und „Sein“

Mit Heidegger, gegen Heidegger,
über Heidegger hinaus

Ergon

Studien zur Phänomenologie und Praktischen Philosophie | 53

José Pedro Cornejo

Sein und „Sein“

Mit Heidegger, gegen Heidegger, über Heidegger hinaus

2020 | 302 S. | broschiert | 64,00 €

ISBN 978-3-95650-771-7

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-771-7

Die vorliegende Untersuchung zur Ontologie in Martin Heideggers „Sein und Zeit“ führt zur Entdeckung einer Uneindeutigkeit im Gedankenmodell des Philosophen und zur Definition einer zweifachen Bedeutung vom Begriff Sein. Es wird dargelegt, dass sich aus Heideggers Versuch, den Sinn des Seins zu entschlüsseln, keine eindeutige Antwort ergeben kann, da der Mensch sein Dasein als Möglichkeit begreift, und dies

zum einen im Sinne einer Projektion, zum anderen in dem einer Fähigkeit. Ersteres lässt sich als Sinnhorizont (Sein), zweiteres als Endlichkeit der Existenz („Sein“) begreifen. Der fundamentale Unterschied dieser beiden Prinzipien bildet die Grundlage jeder wissenschaftlichen Untersuchung und der Philosophie selbst als schönster Tochter der menschlichen Freiheit.

Bestell-Hotline (+49)7221.2104-37 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax (+49)7221.2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. (+49)7221/2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.ergon-verlag.de

**STUDIEN ZUR PHÄNOMENOLOGIE
UND PRAKTISCHEN PHILOSOPHIE**



José Pedro Cornejo

Sein und „Sein“

Mit Heidegger, gegen Heidegger,
über Heidegger hinaus

Ergon

Studien zur Phänomenologie und Praktischen Philosophie | 53

José Pedro Cornejo

Sein und „Sein“

Mit Heidegger, gegen Heidegger, über Heidegger hinaus

2020 | 302 pp. | paperback | € 64.00

ISBN 978-3-95650-771-7

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-771-7

This investigation on the ontology of Martin Heidegger's "Being and Time" leads to the discovery of the fundamental difference, i.e., the double meaning of Being. In the context of the analytics of human existence, José Pedro Cornejo based on the ontological difference tries to work on the concept of possibility as meaning and as ability, which leads to

the determination of the understanding of Being as time and as temporalization, which ultimately show up as a horizon of meaning (being) and as finite existence ("being"). This fundamental difference is the basic structure that enables human existence as the unfolding of the meaning of its own world.

Hotline for your order (+49)7221.2104-37 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax (+49)7221.2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.